

Compte rendu Assemblée Départementale des VMF Loire-Atlantique du samedi 18 mars 2023

Le samedi 18 mars 2023, s'est déroulée, au château de la Bretesche (Missillac), notre Assemblée Départementale des VMF Loire-Atlantique.

Nous étions 85 participants autour de notre Vice-Présidente, Béatrice du Fayet de la Tour, que nous tenons à remercier chaleureusement. Notre Vice-Présidente a pu constater ainsi que notre délégation se porte bien, et que, si nous devenons par le nombre de nos adhérents une délégation importante, la cordialité et la bonne humeur règnent parmi nous.



Après une présentation du nouveau bureau des VMF44, notre jeune représentant, Nathan Guigand a animé de mains de maître cette Assemblée. Le nombre de nos adhérents est en très forte augmentation, notre délégation compte aujourd'hui 328 foyers, soit environ 600 adhérents. Merci à vous tous de votre confiance et de votre soutien par votre présence importante lors de tous nos événements.



Les membres présents ont applaudi avec enthousiasme la présentation, par Nathan Guigand, de l'Association SOS Calvaires. Bravo à cette jeune équipe de bénévoles pour son implication sur l'ensemble du département. N'hésitez pas à le contacter, si vous avez connaissance de calvaires à restaurer et n'hésitez pas non plus à l'aider financièrement. Les VMF Loire-Atlantique s'associent à ce projet de rénovation de calvaires et le soutiennent pleinement.



La visite du château de la Bretesche a été animée par notre ami et adhérent Henri-Bruno Levesque : merci à lui de nous avoir fait traverser les siècles, depuis Guy XIV de Laval au 14^{ème} siècle jusqu'au Marquis de Montaigne au XIX^{ème} siècle. La Bretesche est incontournable en Loire-Atlantique et nos amis présents ont pu admirer la splendeur de ce site et la qualité architecturale de l'ensemble.



Après un déjeuner fort sympathique, nous avons eu l'après-midi, une conférence merveilleuse de notre ami et adhérent Claude d'Anthenaise, que nous remercions chaleureusement, sur l'évolution des parcs et jardins depuis l'empire romain jusqu'à nos jours. D'une grande richesse, cette conférence nous a tenus en haleine pendant plus d'une heure, suivit d'une visite, commentée par notre interlocuteur, du parc avec un tour de l'étang.



A 17h, nous avons repris nos véhicules, un immense merci à vous tous d'avoir participé à cette Assemblée.



Antoine de Bruc
Délégué Départemental VMF Loire-Atlantique